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От редактора.  

Здравствуйте, уважаемые читатели.  

Поздравляю вас с праздниками  

Рождества Христова и Крещения 

Господня,  

а также с наступающим праздником 

Сретенья.  

Новый выпуск “Вербочки” в этот раз 

юбилейный-нашему изданию 

исполнился ровно год.  

Спасибо вам, что все это время вы 

были с нами,  

жертвовали средства для 

процветания газетки.  

 В этом уголке нашей  газеты мы помещаем отчет о жйзнй нашего прйхода й 

Вербочкй за прошедшйй  год. Отчйтаться й легко, й трудно: легко потому, что 

Вербочка отражает прйходскую жйзнь, трудно-так как жйзнь нашего прйхода 

настолько насыщена событйямй, что не все й поддается отраженйю на бумаге! 

Служенйе катехйзаторов й клйрошан, усердный  труд просфорных й рйзнйчных, 

всегда востребованная работа поваров, сторожей , плотнйков й электрйков, 

садовнйков й уборщйков, повседневное попеченйе педагогов-йз всего этого 

складывается жйзнь каждого прйхода. Батюшка правйт службу Божйю, певчйе 

помогают ему, мы молймся все вместе стараемся понемногу становйтся лучше. 

“Вербочка” просйт вашйх молйтв, дорогйе прйхожане, поздравляет вас со 

Сретенйем Господнйм й желает всем сйл для прохожденйя попрйща Святой   

Четыредесятнйцы!  



                                                         Путь к Богу. 

Редакция "Вербочки" задала несколько вопросов отцу Михаилу к его юбилею. 

С какого года вы являетесь прихожанином в храме? 
-До приезда на Бачатский мы жили в городе Киселевске, где я и ходил в храм. 

Настоятель Петропаловского храма отец Михаил и его матушка Галина долго ко 

мне присматривались, и так как я был преподавателем истории в школе, то пред-

ложили мне вести Закон Божий в воскресной школе. Было очень интересно и с 

1993 года я стал вести уроки в воскресной школе. Потом в скором времени при-

нял сан. 

В 2014 году будет пятнадцать лет вашего служения. В поселке Бачатский. 

Скажите, Вам никогда не хотелось сбежать отсюда? 
-Сбежать хотел бы, но не получается. За пятнадцать лет я всех знаю. Первые пять 

лет ощущал что я приезжий, а сейчас я свой.  

Каких перемен бы вы хотели в жизни и храме? 
-Это очень трудный вопрос. Хотелось бы, чтобы храм был красивее, чтобы рос-

пись была, чтобы нижний храм начал действовать, сделать отдельное помещение 

для церковных нужд. Ну а в жизни я очень счастливый человек. 

Вам буквально на днях исполняется пятьдесят пять, в чем заключается ва-

ше счастье? 
-В том, что я священник, а значит с Богом, и еще мы все вместе молимся, а это 

самое главное.  

8 февраля воскресная школа и прихожане 

храма ездили в п.Елыкаево в Свято-

Успенский женский монастырь. Мы узнали 

об истории храма, о происхождении икон, 

которых в Кузбассе нет, одна такая икона  

называется  Троодйтйсса . 

А также посетили при монастыре 

детский приют, где воспитываются 

девочки разного возраста.  Мы провели 

акцию “Твори добро”, привезли детям 

подарки и вещи.  

История иконы Троодитисса  

Одна женщина была бесплодна и решила 

отправиться в монастырь с целью 

исцелиться. Она дала обет, что если 

исцелится и у нее родится сын, то он 

станет монахом. По прошествии 

некоторого времени у женщины родился 

ребенок, и через несколько лет она была 

вынуждена отдать его в монастырь. Но 

сердце ее не было спокойно, и в один из 

больших праздников женщина решила 

выкрасть своего ребенка. В тотмомент, 

когда она взяла сына за руку, из свода 

церкви выпал большой камень и 

обрушился вниз на голову матери. Лишь 

в последнюю секунду камень изменил 

свою траекторию падения и упал рядом. 

Данное чудо указало людям на то, что 

Богородица тоже мать и может понять 

тоску материнского сердца. Камень этот 

с той поры хранится в алтаре  

http://www.wildberries.ru/catalog/848365/detail.aspx


Прихожане храма. 
Если бы мы  были не православными людьми, а мирскими, то назвали бы эту рубрику "Замечательные 

люди". Но чтобы не возгордиться людям, просто пишем о них. Лидия Васильевна Аксенова-этот человек 

обладает прекрасными творческими способностями. Она замечательный дизайнер, костюмер, кулинар, 

швея. Воскресная школа обязана ей многим: например, костюмы Ангелов, снежинок, Снегурочки, волх-

вов делает своими руками Лидия Васильевна. А также много делает и для храма: стихари, закладки для 

Евангелия, дьяконский орарь. А для храма Святителя Николая в Старобачатах шьет облачения. 

 Когда мы бываем у них в гостях, а это происходит традиционно в основном на Рождество, то просто по-

падаем в сказку. Уют она создает своими руками: поделки, композиции, сказочная обстановка в доме.  

Тактичность, чувство юмора, радушие все это умещается в ее сердце. Дай Вам Бог здоровья, дорогая Ли-

дия Васильевна! Мы желаем Вам творческих успехов и Божьей помощи во всех Ваших делах.  

                                                                                                                              Надежда Петровна Морозова. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Первое впечатление об изобразительном искусстве я получил в очень раннем дет-

стве в воскресной школе, в которую я ходил с раннего детства. Однажды наши пре-

подаватели школы привели нас в Центр Детского Творчества на урок живописи, 

который вела Баженова Валентина Васильевна.  

Удивительный человек с глубокими понятиями высокой культуры и искусства. Ва-

лентина Васильевна может настолько увлечь ребенка живописью и рисованием, 

что невозможно оторваться от работы, которая получается у каждого юного худож-

ника.  

Каждый из нас ждал того мгновения, чтобы попасть снова на урок изобразительно-

го искусства к Валентине Васильевне, это человек, который может поддержать, 

подсказать , как лучше нарисовать тот или иной элемент в картине. Ни один из ре-

бят, присутствующих на уроке, не остается без внимания Валентины Васильевны. 

Самое приятное на уроке искусства-это общение. Редко встретишь педагога, кото-

рый поддержит теплый и интересный разговор ребят, да еще и посмеется вместе с 

ними. 

Однажды к нам в воскресный класс пришла сама Валентина Васильевна и сказала 

что теперь она будит с нами заниматься два  раза в неделю, а не один, как было раньше. Радость переполняла нас, 

поскольку мы очень полюбили Валентину Васильевну. С каждым разом рисунки и картины у нас получались все 

лучше и лучше не удивительно, ведь Валентина Васильевна неоднократный призер конкурсов и выста-

вок .Множество разных картин этого педагога побывало на поселковых, городских и областных выставках. Много 

людей  побывало на выставках, уходя оттуда с очень хорошим настроением, поскольку Валентина Васильевна вкла-

дывает душу в каждое свое творение. Теперь этот хороший и добрый человек работает не только в воскресной шко-

ле, но и преподавателем изобразительного искусства в лицее №22. Сейчас у наших сверстников появился новый 

любимый учитель, поскольку доброта Валентины Васильевны не обделяет ни одного из учащихся нашей школы, и 

все мы ее любим и уважаем. Спасибо вам за то, что Вы у нас есть, Валентина Васильевна.  
                                                                                                                                                                                      Александр Анисимов.  

Костюмы, которые шила Лидия Васильевна.  



                                                    Чудо Господне!  
Хочу рассказать о чуде Господнем, которое произошло в нашей семье. По-

делиться с вами нашей радостью, ведь без вашей помощи не обошлось. 

Мы с мужем начали задумываться о втором ребенке, но решили, что повре-

меним, так как Ева - дочка еще не совсем большая. Но вот судьба свела нас 

со старцем, ему только стоило взглянуть на нас троих, как он сказал: «Ева 

братика хочет!» 

Вскоре я забеременела. Дала обет, что всю беременность каждый месяц 

буду исповедоваться и причащаться. Обет сдержала. Всю беременность 

чувствовала себя хорошо, легко, никаких осложнений, слава Богу! Вот 

только мысли часто посещали меня, как будто мне говорил кто-то, что 

Марк у нас будет особенным ребенком, я еще думала, каким особенным? 

Ведь я не достойна этого. Вот, видимо, сам Ангел Хранитель мой готовил 

меня… 

Всю беременность молилась Божьей Матери "Помощница в родах" , чтобы 

роды были легкие, без осложнений. 

Девять месяц пролетели очень быстро. Вот и наступил день рождения нашего сына – Марка. Матушка Богородица услы-

шала меня . Вот мы и встретились с нашим сыночком.  

О Господи, он родился, ангелочек наш! Я трогаю его, целую, обнимаю, Я САМАЯ СЧАСТЛИВАЯ!!! Господи, благодарю 

Тебя, Ты дал нам такое счастье! Не могу наглядеться на его маленькие ручки, ножки, глазки,но где-то в душе поднимается 

большая тревога… Спустя время мне врач говорит, что ребенок на грани СМЕРТИ, почти не дышит. У него оказалась тя-

желая патология - шансов на жизнь очень мало, почти нет. 

Каждая мать поймет меня, что я пережила. Марка сразу увезли в другую больницу в реанимацию, состояние было очень 

тяжелое, врачи прогнозов никаких не давали. По прибытии в реанимацию Марка крестили и все встали на молитву. За нас 

молились по всей России, сорокоусты заказывали по всему Кузбассу, все друзья, знакомые пошли в храмы молиться за 

нас, пошли те, кто даже ранее были неверующими. Состояние стабилизировалось, начали готовиться к операции. Прибли-

жался день операции, врачи не скрывали от нас, что летальность очень большая, что малыш может не выдержать опера-

ции. Все делается по воле Божьей, мы с мужем не теряли надежду, каждый день слезно, на коленях я молила Божью Ма-

терь, чтоб помогла нам и благодарила Господа за такие скорби.  

Операция проходит благополучно, ребенок идет на поправку. Врачи говорили, что с такой патологией дети почти не вы-

живают, но Господь услышал наши молитвы и сохранил жизнь нашему сыну. 

Из реанимации переводят в патологию, там мы лежим уже вместе. Смотрю на него и сердце сжимается от боли, что он, 

бедненький, пережил. Его маленькие ручки, ножки истыканы уколами, взгляд грустный, как будто говорит мне: 

«Мамочка, забери меня отсюда, я устал!». Я не знаю, где я брала силы и терпение... Наверное, сам Господь мне их давал. Я 

старалась быть оптимистом, каждый день говорила Марку, что дома нас ждут , что все хорошо, я с тобой! Каждый день 

мазала его святым маслом Матронушки, умывала крещенской святой водой, молилась. И мой ребенок стал оживляться, 

глазки повеселели, он стал гулять, стал подвижным, врачи удивлялись и радовались вместе со мной. 

Лечащий врач наш мне сразу сказала, что патология тяжелая была, и поэтому левое легкое еще в очень плохом состоянии 

и сильно сжато, когда выпрямится - неизвестно, нужно время, а сколько времени?… недели, месяцы, а может и год… Про-

гнозы доходили вплоть до инвалидности. 

Вот контрольное УЗИ, результатов жду как приговора. ЧУДО ГОСПОДНЕ!!! Мне говорят, что все органы в порядке, ле-

вое легкое расправилось, все страшное позади, ребенок хорошо дышит, бояться больше не надо. Господь услышал наши 

молитвы и послал нам такое чудо! 

С Божьей помощью мы справились со всем этим, вспоминаю все как страшный сон, но сейчас все слава Богу! Мы дома и 

очень счастливы! 

ВСЯ НАША СЕМЬЯ БЛАГОДАРИТ ВСЕХ, КТО МОЛИЛСЯ ЗА НАС, НИЗКИЙ ПОКЛОН ВАМ, А ОСОБЕННО БЛАГО-

ДАРИМ ПРИХОЖАН БОГОЯВЛЕНСКОГО ХРАМА, ЧТО ДЕНЬ И НОЧЬ МОЛИЛИСЬ ЗА МЛАДЕНЦА МАРКА. СПА-

СИ ГОСПОДИ ВАС!!! 

СЛАВА БОГУ ЗА СКОРБЬ И ЗА РАДОСТЬ!!!  

 

Анастасия Баранович (Морозова). 
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